

## 人不知而不愠 だけど。。。

4月30日、スタディサプリの動画を視聴しても視聴履歴（チェックマーク）が入らない、との問い合わせが多数入りました。（原因は、スタディサプリシステムの負荷を減らすために、視聴履歴反映処理を制限したためということでした。）皆さんに不安な思いをさせたことを申し訳なく思うと共に、課題に一生懸命に取り組もうとする姿勢、君たちの学びたい欲求を感じられうれしくなりました。

「人不知而不愠」は論語の一文です。『人知らずしてうらみず』と読みます。人に認められようが認められまいが、そんなことを気にしてはいけない、自分が納得できる仕事・勉強をすることに力を注ぐものだ、ということの意味しています。こつこつと自宅学習を続ける君たちは、まさに人不知而不愠を実践できていますね。

だけど先生たちみんな、3年生の君たちの頑張りを認めています。タブレットと向かい合い、課題に取り組む君たちを誇りに思います。偉いぞ！すごいぞ！代っ中3年生！

## 私の受験

前回に引き続き、先生たちの受験生時代をお送りします。先生たちが学生だった頃を想像しながら、読んでみてください！

【伊藤 恵美先生】

<志望校選び>

第一志望の高校は自分の成績から2～3校に絞り、高校見学に行ったり、話を聞いたりして決めました。東京は私立も公立も多く、選択するのも大変ですが、何校か高校見学や文化祭に行き、自分が行きたいと思う高校を選んでください！

<受験まで>

社会、理科は定期考査ごとに勉強はしていたものの、終わったら忘れてしまうことが多かったので、最初から勉強し直しました。覚えたら問題⇒次の範囲を覚えたら最初の範囲からの問題…を繰り返し行い、忘れないようにしました。数学と英語は塾に通っていましたが、自分で勉強するときは、1から復習し直すというよりは、問題を解いてできなかったところを復習していたと思います。受験が近づいたら、どの教科も過去問などの問題演習を主に行っていました。

<受験当日！>

当日はなんと風邪を引いていました。。鼻をかみながらテストを受けていたのですが、姉と同じ高校だったこともあり、先生の記憶にも残ってしまったようです。入学後にそのことを言われ、とても恥ずかしかったです。みなさん！まだ先ですが、体調管理にも普段から気を付けてください！

【清水 寿里】

～中学受験編～

遠い昔過ぎて、理由は思い出せないのですが、毎晩母と二人で近所を散歩していました。以前から中学受験に関心があった私は夜道で母に、「中学受験をしてみたい。」と伝えたところ、『うちでは中学受験は考えていない。そういう教育方針はないの。』と言われました。そうか進路は、保護者と相談して決めるものなのだ、と知った5年生の夏でした。後にも先にも、私の進路選択で反対されたのは、この一回きりでした。～高校受験編につづく～

# オンライン学活・2者面談 スタート

5月19日より、タブレットを活用してオンライン学活が始まりました。目的は学校再開の準備として、時間の感覚を取り戻すことと、これからの未来を生きる君たちにインターネットリテラシー（インターネットを正しく使いこなすための知識や能力）を身に付けてもらうことです。月曜日から金曜日、毎朝8時30分開始です。参加しましょう！

また、担任の先生との2者面談も行います。1組・2組は22日（金）、3組は20日（水）に実施します。時間詳細は『先生から貰う』とコラボノートに時間割が入っているので、確認してください。

## ～Information～

英検受験生向けのオンライン無料学習プログラム「スタディギア for EIKEN」の専用クーポンコードが届いています。英検2～5級に対応した英検公式の英語学習サービスです。是非ご活用ください。

「スタディギア for EIKEN」の専用クーポンコード

Cloud Box → 「先生から貰う」ファイル → PDF「スタディギア」

\*\*\*\*\*

2020年度 第1回「英検」については、新型コロナウイルスの感染拡大の予防の観点より、本会場での受験のみとなっています。尚、試験日についても下記のように変更になりました。詳しくは、英検ウェブサイトをご覧ください。

- 一次試験 2020年6月28日（日）
- 二次試験 2020年8月23日（日）